
DEMAIN S’INVITE 
DANS VOTRE HABITAT,
clap de fin pour l’édition 2023 
du Salon de l’Habitat,  
de l’Immobilier et de  
la Décoration angevin.

Pendant ces 4 derniers jours le parc des Expositions d’Angers a 
permis de faire découvrir les nouvelles tendances de l’habitat, de 
l’immobilier, et de la décoration.
Il a accueilli vendredi, samedi, dimanche et lundi les professionnels 
du métier venus exposer et rencontrer les porteurs de projets ! 
Conférences, ateliers et stands ont fait le bonheur des visiteurs 
venus des quatre coins du département pour découvrir et échanger 
sur l’habitat et le jardin.

Le Salon de l’Habitat a été cette année encore un incontournable 
de la rentrée avec plus de 300 professionnels exposants présents. 
Dans un contexte plus tendu qu’en 2022, notamment marqué par 
l’inflation et un accès au crédit plus contraignant, le salon enregistre 
une fréquentation en baisse de 15% mais avec un visitorat de contacts 
qualifiés, soit 15 700 visiteurs durant les quatre jours. 

Au-delà des espaces d’expositions dans les deux halls d’entrée 
occupés par « My Beautiful Showroom », les exposants ont investi 
dans des stands valorisants permettant aux porteurs de projets de 
mesurer toute l’ampleur de leurs compétences et savoir-faire.

Cette année le Salon de l’Habitat, de l’Immobilier et de la Décoration 
proposait un ensemble de conférences sur l’énergie, le réemploi, 
les moyens de chauffage, le financement de travaux ou encore 
l’aménagement d’espaces paysagers où amateurs et professionnels 
ont pu découvrir ou apprendre. D’autres ateliers ont permis aux 
visiteurs de s’essayer à la création d’objets en mosaïque, en cuir ou 
en bois.

Pour les exposants présents, le Salon de l’Habitat est une belle 
opportunité de mettre en valeur et de proposer leurs produits, ils 
y trouvent des interlocuteurs qualifiés. Cette première rencontre 
permet de démarrer une relation autour de leur projet qui se 
poursuivra par d’autres rendez-vous.
Place de marché, le salon est en phase avec la conjoncture des 
secteurs qu’il représente ; ainsi, les secteurs de la décoration, 
de l’aménagement intérieur et extérieur ont fonctionné, celui de 
l’immobilier affiche un bilan plus mitigé, en lien avec un marché 
complexe et contraint.

En attendant la prochaine édition l’application web et mobile du salon 
permet, elle aussi, la valorisation des compétences et des savoir-
faire des entreprises ainsi que des mises en relation, même après 
l’événement.
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Anne BOUSSION 
anne.boussion@destination-angers.com
Évelyne LORIDO 
evelyne.lorido@destination-angers.com

CONTACTS PRESSE

UN ÉVÉNEMENT
PARC DES 
EXPOSITIONS
route de Paris 
49044 Angers cedex 01
02 41 93 40 40

DESTINATION ANGERS, certifiée ISO20121, est engagée  
dans une démarche d’amélioration continue pour  
l’éco-responsabilité de ses événements.
Retrouvez nos engagements sur destination-angers.com  
#destinationangers #rse #ISO20121 #visitangers

Découvrez au verso, 
les témoignages 
de trois exposants

Rendez-vous 
est donné aux angevins 
du 20 au 23 septembre 2024 
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Quel est l’intérêt, pour vous, d’être 
présent au salon de l’habitat ?

Pour MTC 49, être présent au Salon 
de l’habitat c’est pouvoir rencontrer 
des personnes qui ont un projet de 
construction plus ou moins concret. 
C’est un lieu où tous les professionnels 
du secteur sont représentés, nous 
pouvons échanger et créer du réseau. 
C’est l’évènement de la rentrée, il est 
indispensable que nous soyons présents.

Depuis combien de temps êtes-vous 
présents au salon de l’habitat ?

Je suis arrivé en 2015 chez MTC 49  
et précédemment déjà l’entreprise faisait 
le Salon de l’Habitat. C’est véritablement 
un incontournable de la rentrée !

Quel est le bilan de cette édition 2023 ?

C’est encore un peu tôt pour le dire car  
il reste une journée complète de Salon 
mais le bilan est positif. À première 
vue, nous avons eu l’impression d’une 
fréquentation à la baisse mais les chiffres 
exacts nous en diront plus. De notre côté 
notre retour est positif car nous avons  
pu rencontrer des gens qui venaient avec 
un vrai projet, nous avons échangé avec 
de vrais prospects qualifiés ayant déjà  
un terrain ou une étude financière. L’étape 
suivante sera de poursuivre nos échanges 
avec des rendez-vous en agence ou à 
domicile puis la signature ferme des 
projets.

Quelles évolutions avez-vous vues 
entre les différentes années où vous  
avez été présents ?

Par rapport à l’année passée nous avons 
eu des contacts plus qualifiés. Peut-être 
est-ce aussi l’effet de notre nouveau stand 
et de l’offre commerciale intéressante que 
nous avons mis en place. Le message que 
nous transmettons depuis plusieurs mois 
est très clair : des prix fermes, définitifs et 
non révisables.

Paroles d’exposants 
(Ces interviews ont été réalisées par téléphone le lundi 25 septembre au matin.)

M. Hugues Weiss 
MTC 49

Mme Christine DALIFARD 
Carré Ambiance
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Quel est l’intérêt, pour vous, d’être 
présent au salon de l’habitat ?

Le Salon de l’habitat me permet tous  
les ans de rencontrer des futurs clients, 
c’est aussi une carte de visite, cela permet 
de montrer que nous sommes présents. 
La plupart de nos clients viennent 
par recommandations, mais le salon 
de l’habitat est toujours une occasion 
supplémentaire de prendre des contacts.

Je rencontre aussi des artisans, des 
nouveaux professionnels. Le moment 
de convivialité du début de salon, 
notamment auquel je vais toujours est 
un moment important, c’est l’occasion 
d’échanger.

Depuis combien de temps êtes-vous 
présents au salon de l’habitat ?

Depuis que j’ai créé mon entreprise,  
j’ai un stand tous les ans. Ça fait 12 ans,  
je suis une fidèle du Salon de l’Habitat.

Quel est le bilan de cette édition 2023 ?

Il me semble que nous avons eu une 
affluence moins importante cette année 
mais ce n’est pas la foule qui fait la qualité 
des contacts ! Il y a toujours quelque 
chose de positif à une présence sur  
un salon.

Quelles évolutions avez-vous vues 
entre les différentes années où vous  
avez été présents ?

L’organisation du salon s’applique  
à ce qu’il n’y ait aucune habitude,  
les emplacements changent d’années  
en années, il y a du mouvement,  
des nouveaux exposants.

M. Franck BERTRAND 
Menuiserie Pelletier

Quel est l’intérêt, pour vous, d’être 
présents au salon de l’habitat ?

Pour nous l’objectif est de renouveler 
notre clientèle, d’ouvrir de nouveaux 
cercles. En ayant un stand sur le salon 
de l’habitat nous rencontrons aussi nos 
anciens clients qui parlent de nous à leurs 
connaissances. 

Notre stand interpelle, certains s’arrêtent 
car une porte ou une fenêtre leur plaît, 
c’est le produit mis en situation qui va les 
amener à nous rencontrer. C’est l’occasion 
de leur présenter.

Des jeunes profitent également du salon 
pour venir se présenter, certaines années 
des fournisseurs sont également sur 
place, plutôt le vendredi ou le lundi qui 
sont des journées plus professionnelles.

Depuis combien de temps êtes-vous 
présents au salon de l’habitat ?

Nous sommes présents sur le Salon 
depuis une quinzaine d’années. Il y a des 
années où nous nous sommes vraiment 
posé la question de revenir mais nous 
sommes toujours là. Les premières 
années nous avions un stand commun 
avec un confrère, nous avions beaucoup 
de contacts mais ils étaient moins 
qualifiés. Depuis que nous avons un stand 
seul les contacts sont moins nombreux 
mais ce sont de véritables projets.

Quel est le bilan de cette édition 2023 ?

Globalement les allées ont été moins 
bondées que les années précédentes 
mais nous avons rencontré des gens 
avec de réels projets et c’est ça qui 
nous intéresse. Nous serons en mesure 
de donner un bilan plus précis dans 
deux, trois mois lorsque nous les 
aurons rencontrés pour échanger plus 
précisément.

La semaine dernière nous avons vu, en 
agence à Corné, un client que nous avions 
rencontré sur notre stand du Salon de 
l’Habitat en 2022. Les contacts peuvent 
prendre du temps à devenir de véritables 
clients.

Quelles évolutions avez-vous vues 
entre les différentes années où vous  
avez été présents ?

L’affluence de chaque salon est la variable 
principale.

Anne BOUSSION
Directrice du Parc des Expositions 
et des événements propriétaires  
anne.boussion@destination-angers.com
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Évelyne LORIDO - +33(0)2 41 93 40 40
Responsable de salons 
Adjointe Pôle événements propriétaires 
evelyne.lorido@destination-angers.com


